

2015年7月24日

## WTO・ITA 拡大品目の合意を受けて

一般社団法人 電子情報技術産業協会

会長 水嶋 繁光

7月24日、WTO・ITA（情報技術協定）拡大品目の合意が発表されました。これまで精力的に交渉にあられた日本政府のご尽力に敬意を表し、感謝いたします。

ITAは、IT製品のグローバルな流通を円滑化することにより、IT製品の普及に大きく貢献し、世界経済の成長と技術革新を促す原動力となってまいりました。しかしながら1997年の発効以来、一度も拡大が実施されず、その後誕生した多くの革新的なIT製品が貿易自由化の対象外となっておりました。

こうしたことから、日本政府をはじめとする各国政府が精力的に交渉を進め、当協会としましても主要交渉参加国のIT産業界と連携し、複数回にわたりWTO事務局長と会談するなど、拡大交渉の進展を促す活動を精力的に行ってまいりました。今回の合意によりIT製品の対象が明確となり品目も増えたことを高く評価します。

引き続き日本政府におかれましては、今回の合意を受け可能な限り早期に新たなIT製品の関税引き下げが実施されるようご尽力をお願い申し上げます。当協会としても引き続き、多国間による貿易の自由化の実現に向けて協力して参ります。